

本郷台中だより

31 学校だより No. 4
令和元年 6 月 3 日
文京区立本郷台中学校

地域に支えられた本郷台中学校

副校長 青柳 幸恵

～第22回大運動会にむけて～

学校に隣接した一部の地域の皆様に運動会のご挨拶を配布した際、「ソーラン節の元気な声が聞こえてきていますよ」「法被はどうなった?」「存分にやってください」等々、大変温かなお声をたくさんかけていただきました。今年度初めての取組として、男子がソーラン節を披露することとなり、地域から法被をお借りすることとなりました。お借りするにあたっては、多くの地域の皆様にお知恵とお力をお貸しいただき、いつもながら地域に支えられた学校であることを実感しております。

先週から、いよいよ本格的な運動会練習が始まりました。運動会実行委員が中心となって、クラス対抗大縄跳び、全員リレー、男子のソーラン節、女子のダンス、と様々な練習に生徒・教員ともども熱が入ってきています。運動の得意、不得意にかかわらず、一人一人がもてる力を存分に発揮し、支えあい一致団結して取り組むことによって得られる達成感をすべての生徒が感じとることができるよう、指導してまいります。下に示した通り実施いたしますので、ぜひご来校いただき本校生徒の取組の成果をご覧ください。



第 2 2 回 大運動会 日 時：6 月 8 日 (土) 9 時開会
雨天延期：6 月 1 0 日 (月)

～職場体験に向けて(第2学年)～



今年も近隣の 2 0 事業所にご協力いただき、7 月 1 日から 3 日間、2 年生の職場体験を実施いたします。多くの事業所に毎年のように快く受け入れていただき、感謝申し上げます。生徒は、体験に向けてマナー講座を受講し、しっかりと挨拶や笑顔の大切さを学びました。また、体験させていただく事業所へ、電話でご連絡を取らせていただいたり、事前挨拶に伺わせて

いただいたりと、緊張しながらも貴重な体験から多くのことを学んでおります。今後とも、生徒の学びにご協力いただき、様々な場面で見守っていただけますようお願いいたします。